



Welcome to the European Squaredance Convention

Willkommen zur Europäischen Squaredance Convention

June 18-20 2010 in Karlstad, Sweden

Reprint from / Nachdruck aus: European Newsletter Vol. 6, December 2008

Sun Town Square Dancers in Sweden is the arranging club for the European Convention 2010. In cooperation with two other local clubs we will meet this challenge with all the enthusiasm we can summon.

We will try to carry out Convention 2010 in consideration of the environment and therefore we have chosen a logo that contains: **Sun, Wind and Water**.

The **Sun** because Karlstad's characteristic is a Sun, in memory of *Sola / Karlstad* (the Sun of Karlstad), who was a smiling friendly inn keeper in the 18th century. She ran a tavern in Karlstad and her hospitality and sunny disposition rendered her this epithet. Nowadays her statue is placed outside the City Hotel. So today the sun is always shining in Karlstad even on a cloudy day. That sounds nice doesn't it?

The **wind** is a necessity for the windmills that are erected outside Karlstad in the Lake Vänern. This is one of the bigger ecological projects in our region. The fresh air we have in Karlstad also comes with the wind from the Lake Vänern.

Water is always present in Karlstad, which is constructed on a river delta, where the river Klarälven (Clear River) flows into the Lake Vänern, Sweden's largest lake. Thus we have many beaches, and you can go for a swim even in the city centre. The Sundstatjärn (a small lake) with its nice beach is conveniently located by the Convention Dance Halls.

Die europäische Convention 2010 wird von den Sun Town Square Dancers in Schweden organisiert. In Zusammenarbeit mit zwei weiteren örtlichen Clubs nehmen wir diese Herausforderung begeistert an.

Da wir versuchen, die Convention 2010 unter Berücksichtigung der Umwelt auszurichten, haben wir ein Logo ausgewählt, das **Sonne, Wind und Wasser** beinhaltet.

Die **Sonne**, weil Karlstad's Markenzeichen die Sonne ist, in Erinnerung an *Sola / Karlstad* (die Sonne von Karlstad), eine freundlich lächelnde Gastwirtin im 18. Jahrhundert. Sie hatte eine Taverne in Karlstad und durch ihre Gastfreundschaft und fröhliche Art erhielt sie diesen Beinamen. Heute steht ihre Statue vor dem City Hotel. Somit scheint immer die Sonne in Karlstad, sogar an einem wolkigen Tag. Das klingt nett, nicht wahr?

Der **Wind** ist eine Notwendigkeit für die Windmühlen, die außerhalb von Karlstad im Vänern See errichtet wurden. Dies ist eines der größten ökologischen Projekte in unserer Region. Die frische Luft in Karlstad kommt mit dem Wind vom Vänern See.

Wasser sieht man überall in Karlstad, das an einer Flussmündung gebaut wurde, wo der Fluss Klarälven (Klarer Fluss) in den Vänern See fließt, Schwedens größten See. Daher haben wir viele Strände und man kann sogar im Stadtzentrum Schwimmen gehen. Der Sundstatjärn (ein kleiner See) ist mit seinem schönen Strand in der Nähe der Tanzhallen gelegen.

Or could our logo have another background?

The **three arranging clubs** are:

Sun Town Square Dancers, Clear River Square Dancers and Prariiefolket or "the Prairie people". And we all know that the wind always blows on the prairie, don't we.

So to all of you: Please come and enjoy our Sun, Wind and Water and at last but not least, our hospitality.

Best regards

Sun Town Squaredancers

Clear River Dancers

Prariiefolket

Oder konnte unser Logo einen anderen Hintergrund haben ?

Die **drei ausrichtenden Clubs** sind:

Sun Town Square Dancers, Clear River Square Dancers and Prariiefolket oder "das Prariievolk". Und wir alle wissen, dass in der Prarie immer ein Wind blast, nicht wahr ?

Kommt bitte alle und geniet unsere Sonne, den Wind, das Wasser und nicht zuletzt unsere Gastfreundschaft.

Viele Grue

Sun Town Squaredancers

Clear River Dancers

Prariiefolket

bersetzung: Sascha Jager



advertisement

Anzeige

SQUARE DANCING DEUTSCH

Handbucher fur Square Dance Kurse

mehr unter "www.square-dancing-deutsch.de"



Mainstream - *aktuelle Auflage: Januar 2009*

Das bewahrte Handbuch fur den Square Dance Anfanger
Unentbehrlich im Kurs

PLUS Programm - *Auflage Juli 2008 (keine nderung zu Sept 2006)*

Das Handbuch fur den fortgeschrittenen Tanzer

Rudi & Heidi Mennes

Im Eichfeld 8

D-86929 Penzing

Tel: 08191-8390

e-mail: Rudi.Mennes@t-online.de



jedes Handbuch a € 6,00 / ab 10 Stuck a € 5,50 / ab 30 Stuck a € 5,00

Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g €1,00 / bis 1kg € 2,00 / bis 2kg € 5,00

Bis 5kg € 7,00 / hoheres Gewicht und fur Ausland angepasstes Porto